

Desde hace 3 años: régimen de excepción y violaciones de los derechos humanos en El Salvador, un balance de la situación actual con el testimonio de un abogado perseguido.

Estimado.a.s amigo.a.s, estimado.a.s compañero.a.s,

El Secretariado de América Central (ZAS) y la Asociación de solidaridad Nicaragua El Salvador de Ginebra tienen el gusto de invitarles a **un encuentro con el abogado y militante salvadoreño de los derechos humanos Rudy Joya, perseguido por la represión del régimen de Bukele y actualmente en el exilio.**

El miércoles 7 de mayo del 2025 a las 18h30
Salle Salvador Allende
Maison internationale des associations, rue des Savoises 15.

Rudy Joya, miembro de la Unidhec en El Salvador (Unidad de Defensa de Derechos Humanos y Comunitarios), estará en Ginebra para aportar su testimonio ante el “Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos”.

La Unidhec está comprometida en la defensa de numerosos casos de represión preocupantes, como el caso de Félix Zavala y de la comunidad de la Floresta, acusada de banda subversiva, cuando en realidad los pobladores se organizan en defensa de su cooperativa. Rudy Joya expondrá la situación general de la represión en El Salvador, y el rol de Bukele en el apoyo a la política de Trump de expulsión de los migrantes de los Estados Unidos.

También abordará la cuestión de la crisis económica, los 8000 despidos de empleados en el sector público, el cierre de decenas de escuelas y centros de salud, y la persecución de los ambulantes. Pero también nos hablará de la resistencia popular, entre otros en contra de la criminal ley minera recientemente votada, que permite la apertura de nuevas minas, causando graves daños a la naturaleza y afectando a la salud de la población.

En este contexto, los esperamos numerosas y numerosos en este encuentro para escuchar y expresar su apoyo a Rudy Joya y a **la valiente lucha del Bloque de Resistencia y Rebeldía Popular.**